

**À 42 ans, je voulais mourir.** Le suicide était MA seule solution à mon mal de vivre.

C'est à cette époque que **j'ai rencontré** les Soeurs St-Joseph. **Chacune à leur manière, elles m'ont enseigné "UN DIEU QUI SE FAIT PROCHE DE TOUT ÊTRE HUMAIN".**

**A leur contact, j'ai retrouvé la joie,** le goût de vivre et maintenant, dans ma vie de femme et mère, par leur exemple, je suis attentive aux gens autour, tout en étant très heureuse.

**Être associée me permet de rester en contact avec la spiritualité des s.j.s.h et de continuer la mission d'éducation et d'enseignement à tous, surtout aux plus démunis. Je ressens un bien-être qui fait que ma vie est merveilleuse.**

**Monique Simard, associée sjsh**